

Lenzburg

Aargauer Wirtschaft. Peter Lüscher, Direktor der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, beurteilte die Situation der Aargauer Wirtschaft an einem Lunchvortrag als «vergleichsweise gut». Die Umsatzeinbussen lägen bei 15 Prozent, schweizweit machten sie 20 Prozent aus. Es gebe allerdings Wirtschaftszweige mit grösseren Rückgängen, insbesondere die Branchen Maschinen und Metall. Unklar seien indes die weitere Entwicklung der Auftragslage und die Konsequenzen der Pandemie. Generell rechnet Lüscher mit einer Verschlechterung der Situation auf dem Arbeitsmarkt.



*Verliert weniger Zugkraft
als die übrige Schweiz:
die Aargauer Wirtschaft*